



EXPTE. D- 2640 114-15



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## Proyecto de Solicitud de Informes

**Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

### Resuelve

Solicitar al Poder Ejecutivo para que a través del Organismo Provincial que corresponda se sirva informar a este cuerpo legislativo sobre las siguientes cuestiones relacionadas con el acceso a la localidad de Labarden, Partido de General Guido, a saber:

- 1- Si se han girado o destinado partidas presupuestarias para el mejoramiento, arreglo y/o mantenimiento del acceso de 24 km a la localidad de Labarden.
- 2- Si está previsto un plan de obra en el corriente año.
- 3- Cualquier información adicional que considere oportuna.

  
PABLO CH. FARIAS  
Diputado  
Bloque Frente Amplio Progresista  
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## **Fundamentos**

Labardén es una pequeña localidad del partido de General Guido, en la provincia de Buenos Aires . Se encuentra ubicado 300 km al sur de la ciudad de Buenos Aires al que se accede tomando un camino consolidado de tierra de 24 km desde la localidad de Maipú (km 275 de la Autovía 2) con dirección Oeste.

Este camino ha sufrido el deterioro natural de todo camino de tierra agravado por las inclemencias meteorológicas que han azotado la zona y la falta de arreglo y mantenimiento por parte de las autoridades responsables.

No solamente los habitantes de este pequeño pueblito son quienes sufren las consecuencias directas e indirectas por el mal estado de este camino, sino también la economía local se ve seriamente afectada, ya que es muy difícil sacar la producción agropecuaria y agroganadera que constituye el pilar fundamental de la zona como así también ingresar los insumos para la siembra y el alimento para los animales.

Uno de los indicadores que más claramente refleja este fenómeno es el decrecimiento de la población del pueblo que en el último censo indico un total de 799 habitantes. La migración que en su mayoría está dada en el segmento de lo más jóvenes está auspiciada fundamentalmente por la pérdida de puestos de trabajo ya que los productores de la zona buscan zonas alternativas donde no tengan sufrir el deterioro de su producción por falta de accesibilidad a una actividad que ya se encuentra resentida por los avatares macro económicos.

Ante la falta de solución, un grupo de vecinos autoconvocados bajo el lema "Labarden, un pueblo que no quiere morir" ha comenzado acciones de movilización de la población solicitando a las autoridades que actúen consecuentemente y espíritu del presente pedido de informe echar luz sobre el asunto acompañando la inquietud de los pobladores de este pueblito del interior de nuestra Provincia.

Por lo antes expuesto solicito a la los Sres. Legisladores acompañen el presente pedido.

  
PABLO CH. FARIAS  
Diputado  
Bloque Frente Amplio Progresista  
H. C. Diputados Prov. Bs. As.